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Vorsitzender Reinhold Rehm konnte zur Hauptversammlung alle aktiven und passiven Mitglieder 

herzlich begrüßen. Sein besonderer Gruß ging an Bürgermeister Werner Binder, Frieda Traub, Peter 

Diesch, Anton Uhlmann, Norbert Widmann, Karl Fuchs und auch Dirigent Marco Schmid. Derzeit kann 

der Musikverein Offingen 154 aktive und passive Mitglieder zählen, davon sind 85 aktiv im 

Musikverein.  Im Rückblick, durch Vorstand Reinhold Rehm, auf das Jubiläumsjahr 2015 hatte der 

Musikverein unvergessliche Augenblicke. Große Auftritte waren die Reise nach Berlin, die 

Burgserenade, aber das Kreismusikfest war der beeindruckende Höhepunkt des Jahr 2015. Vorstand 

Rehm lobt die Leistung des Musikvereins und allen Helfern und Mitwirkenden, sie haben großartiges 

geleistet. Weiter bedankt sich Rehm bei alle Helfern, Mitwirkenden und den einzelnen 

Festausschüssen für Ihre Unterstützung. Für Reinhold Rehm war dies nach 20 Jahren der letzte 

Jahresrückblick als Vorstand und Funktionär. Ihm haben die vergangenen Jahre als Vorstand 

überwiegend gefallen und auch die Resonanz aus dem Verein bestätigte ihm, dass er sein Amt richtig 

ausgeführt hat.  

Die Auftritte und Höhepunkte im vergangenen Jahr rief Schriftführerin Andrea Rettich noch einmal in 

Erinnerung. 

Dirigent Marco Schmid gab noch einmal einen musikalischen Rückblick auf das Vereinsjahr 2015. 

Einer der wichtigsten Auftritte für ihn war die Burgserenade. Auch lobt er den musikalischen Ablauf 

des Kreismusikfestes, so waren die Wertungsspiele mit unserem neuen Konzept sehr harmonisch. 

Mit dem Jahreskonzert im November war Schmid mit der Leistung des Vereins sehr zufrieden. Er 

möchte wie vergangenem Jahr die Registerproben auch wieder für das kommende Konzert 

optimieren. Marco Schmid bedankte sich für den guten Probenbesuch und konnte sich bei einigen 

Musikanten für Ihren guten Besuch: 3 Fehlproben: Rudolf Fischer, Katharina Traub; 2 Fehlproben: 

Cornelia Hepp, Simon Knab, Emma Herrmann; 1 Fehlprobe: Regina und Dietmar Renz, Leonie Hepp; 0 

Fehlproben: Silke Pfeifer, Silvia Maier. Der Pokal für den besten Probenbesuch im Register ging an 

das Saxophon, Schlusslicht sind die Schlagzeuger. Zum Schluss appellierte er an die Konzentration der 

Musikanten und bedankt sich herzlich bei Jean-Claude Rio für seine Unterstützung als Notenwart, bei 

Stefan Widmer für seine Unterstützung und seine spontanen Übernahme des Dirigats und es ging 

auch ein Dankeschön an den Notenaussschuss Alex Kaluza und Ramona Schurr. 

Stellvertretend für Jugendbeauftragte Simone Rettich las Andrea Rettich ihren Bericht vor. Sie konnte 

von zurzeit 3 Kindern in Flötenausbildung berichten. Außerdem sind insgesamt 23 Kinder- und 

Jugendliche in der Ausbildung am Instrument. Beleg der guten Jugendarbeit im Verein sind die 

erfolgreichen Teilnahmen an den D-Lehrgängen des Verbandes, die auch 2016 wieder stattfinden 

und von den Offinger Jungmusikanten besucht werden. 

Dem Kassenbericht von Kassiererin Andrea Heckenberger folgte der Kassenprüfungsbericht von 

Franz Schefold, der der Versammlung die Entlastung empfehlen konnte. Bürgermeister Werner 

Binder Guth konnte der komplette Vorstandschaft die einstimmige Entlastung der Versammlung 

aussprechen.  

Die anstehenden Wahlen brachten folgende Ergebnisse: Jeweils einstimmig wurde als 1. Vorstand 

Simon Knab und als 2. Vorstand Matthias Schönle gewählt. Schriftführerin Andrea Rettich und 

Ausschussmitglied Dieter Denzel wurden für weitere zwei Jahre in ihrem Amt bestätigt. 
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Reinhold Rehm konnte an diesem Abend von Peter Diesch für 20 Jahre Vorstandschaft und 

Funktionär geehrt werden, er erhielt die Förderermedaille in Gold für 20 Jahre Vereinstätigkeit 

überreicht.  

Vorsitzender Philipp Schurr gab anschließend einen Ausblick auf das Jahr 2016. Er bedankte sich bei 

dem Anwesenden für den guten Verlauf der Versammlung. Mit einigen Wortmeldungen ging die 

harmonisch verlaufene Hauptversammlung 2015 des Musikvereins zu Ende. 

 


